
 

 

 

 
 

フロンティアではつらいことの方が多かっ

たけど、それが自分を成長させてくれました。 

前橋女子高校 進学  Mさん（宮郷中） 

 

 

 
 

 



 

 

 

 
 

結果が上がり始めた時、塾に通っていてよか

ったと実感しました 

伊勢崎商業高校 進学  Aさん（宮郷中） 

 

 

 



 

 

 

 

 
 

目の前の壁を一つ一つ乗り越えていくこと

が志望校への近道です。 

伊勢崎高校 進学  Ｍさん（宮郷中） 

 

 

 



 

 

 

 
 

フロンティアで努力した分だけ成績につな

がると、僕は思います。 

都立城東高校 進学  Ｉくん（三中） 

 

 

 
 



 

 

 

 

 
 

毎時間の小テストが力を付ける原動力にな

りました。 

伊勢崎高校 進学  Ｎさん（宮郷中） 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 
 

プリントの高さ１年で６０ｃｍ。これが受験

の前の晩、私を勇気づけてくれました。 

太田女子高校 進学  Ｉさん（三中） 

 
 

 



 

 

 

 
 

テスト本番で塾でやっていた問題が出て、す

ごく嬉しかった。 

共愛高校（特進） 進学  Ｈさん（宮郷中） 
 

 
 

 

 

 



 

 

 

 
 

塾では勉強を教わっただけではなく、勉強に

対する姿勢も学ぶことができました。 

太田高校 進学  Ａさん（三中） 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 
 

はやめに勉強して受験生としての意識を持

った方がいいと思います。 

太田女子高校 進学  Ｍさん（宮郷中） 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

みんなの 
合格体験記 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

フロンティア進学ゼミ 
 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


